

4ポーズ

No. 4

文月になりました

文月（ふづき）は旧暦7月の別名で、7月は七夕の行事があり、この日に短冊に歌や字を書いて献じたことから「文月」と名付けられたそうです。6月も終わり、今日から平成26年の後半が始まります。1学期も残すところあと3週間ほどになりました。学習もまとめの時期です。1学期に学習したことを確実に定着させたいと思います。



盛り上がったお宝発見



(牡鹿の角について語る望月さん)

去年は学校CMづくりに取り組み「お宝発見」の学習は休んでいましたが、今年は再開しました。学期に1回ずつで、年間3回実施します。第1回目のお宝発見は京ヶ島在住の狩猟を生業とする〇〇〇〇さんを招き、早川の動物や山の自然、将来の早川町の様子について語っていただきました。具体物としての鹿の角や月の輪熊、熊（ひぐま）の毛皮を見たり、手にとって触れたりすることで子どもたちは楽しそうにしていました。

プール開きを終えて



(スタート前の4年生3人)

6月16日に全校児童でプール清掃をし、その4日後にプール開きをしました。校長先生と児童会長でプールのお清めとシーズン中の安全祈願をした後、全校児童が泳力測定をしました。まだ体が水になじんでいないのでよい記録は出せませんでした。シーズン中に練習を積んで自分の立てた目標を達成できるように努力してほしいです。

人権の花贈呈式が行われました



(風船に思いの言葉をしたため空に放つ)

人権の花の贈呈式が6月18日に行われました。全県下を対象に行われていますが、今年は早川南小も含めて県内で二十校ほどが対象です。子どもたちは事前に人権に関する標語を書いたり、当日腹話術や紙芝居を見ることによって人権について学習をしました。最後に校庭に出て人権の標語を付けた風船を大空に放しました。見ていると風に乗って空高く、北の方角へあっというまに進んでいってしまいました。風船はどこかの町にたどりつくかもしれません。

楽しかった峡南地域めぐり

梅雨空の中、峡南地域めぐりに行ってきました。午前中少し雨に降られましたが、無事に過ごせました。中部消防署、峡南衛生組合、釜無川浄化センター、鵜沢警察署の順に見学させていただきましたが、日程時間をゆったりと設定してあったので、落ち着いて見学ができました。どの施設でもていねいに説明していただき、質問にもわかりやすく答えていただきました。また、たくさんのお土産もいただき、子どもたちも満足そうでした。楽しい1日でした。



(鵜沢警察署でパトカーを前にして記念撮影)



- 7月 2日(水) 演劇鑑賞教室(早川中)
- 7日(月) 授業参観、学年部会、救急法講習会
- 10日(木) スナッグゴルフ強化練習開始～18日(金)
- 22日(火) 1学期終業式
- 23日(水) スナッグゴルフ関東予選会

※2学期始業式 8月26日(火)